

MININOTICIAS - MININOTICIAS - MININOTICIAS - MININOTICIAS - MININOTICIAS - MINI

Nuevas gestiones para elevar el nivel de la planta de académicos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas se están llevando a cabo actualmente. Se espera que como resultado de ellas será posible recuperar destacados profesores que se retiraron hace algunos años atrás por razones económicas tanto en las áreas de Ciencias Básicas como en las Tecnológicas.

Asimismo ante la necesidad de aumentar el número de catedráticos en el área de Ingeniería Civil de Minas, se estudia la posibilidad de concretar las contrataciones de nuevos y destacados académicos.

Durante 1978, afortunadamente se registró el retorno de un grupo significativo de destacados académicos que se habían alejado de la actividad docente para cumplir importantes labores tanto en el país como en el extranjero. El retorno de dichos profesores indica que el nivel de desarrollo alcanzado y el grado de evolución académica a que ha llegado la Facultad es positivo y puede llegar a ser aún mejor.

La descentralización financiera que ha operado desde junio de 1978 en la Universidad de Chile, constituye otro de los hechos significativos del presente año. El proceso ha permitido un manejo más ágil en la

parte de gastos de operación de los distintos Departamentos de la Facultad.

Se espera que durante 1979, la descentralización financiera permita aún mayor agilidad a todo el proceso de operación, lo que redundará en beneficio de las actividades que desarrolla la facultad.

Para el año entrante, la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas espera poder brindar un mayor apoyo directo a las actividades de investigación. Como se sabe, es significativo el número de proyectos de investigación que se llevan a cabo y que están encaminados a incentivar el desarrollo nacional.

Al mismo tiempo se pretende lograr una mayor coordinación de la enseñanza en el ciclo básico de la escuela. Actualmente se está realizando un estudio al respecto, en particular los ramos de física y matemáticas, principalmente en aquéllos ramos que aparecen como muy conflictivos, en lo que se refiere a producir un mayor número relativo de fracasos estudiantiles. Una alta fuente académica señaló que se están analizando y estudiando las razones y de qué manera se puede mejorar el índice de éxito que los alumnos puedan tener en estos ramos. Son procesos que duran algún tiempo, se agregó y se espera completarlos para el primer semestre, aunque es más factible que comience a aplicarse en la segunda mitad del año académico 1979.